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Aos vinte e três dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e dois de forma 
presencial seguindo os protocolos covid , deu-se início a reunião ordinária do 
CMDCA – Conselho Municipal de Direitos da Criança e do Adolescente gestão 
2021/2023. A reunião foi iniciada e conduzida pela atual presidente Drª 
Fernanda Guttierrez Fernandes, que agradeceu a presença de todos. 
PRIMEIRO – estavam presentes Alessandra Domenico, Sidiclei Vital, Jorge 
Alberto secretario adjunto da secretaria municipal de assistência social, Marcia 
Regina, Shirley Berenice da sec. Saúde, Erineide Dourado,  Diácono Sr Nilton. 
As faltas justificadas, Tania monteiro, Renata Brito e Sr. Jose Mario do Seja 
feliz. A Presidente perguntou se todos fizeram leitura da ata o qual foi enviado 
no e-mail de todos os conselheiros e foi aprovada. Ato seguinte foi apresentado 
no telão o documento resolução  com objetivo para cadastros das entidades, 
seguido de leitura para análise, sendo aprovado com ressalva. Justificando, a 
ressalva é a organização do texto. A presidente então encaminhará para os 
demais conselheiros após diligencias pertinente do poder publico como 
regularização no site da prefeitura para inserir documentos, data de publicação 
referenciado ao secretario Jorge Alberto. O secretario então destaca a 
retomada dos atendimentos criança e adolescente para março pela Prefeitura, 
o qual contempla o plano de trabalho da secretaria de assistência social na 
descentralização dos atendimentos. A presidente e a eri neide então sugere 
realizar triagem com os atendidos, verificando idade, bairro para  melhor 
atende-los em seu território  dando PUBLICIDADE no site da prefeitura, no 
jornal e outros.  SEGUNDO foi apresentado o plano de ação em telão, 
seguindo de leitura por todos. Foi questionado e solicitado oficio para secretaria 
de saúde sobre fluxo de atendimento de modo geral sobre violências e no 
CAPS  o que foi deferido reunião com a rede. TERCEIRO foi solicitado oficio a 
educação no que diz respeito a evasão escolar e orientação sexual nas 
escolas. Se existe algum plano de trabalho nesse sentido, o que foi deferido 
reunião com a rede. QUARTO apresentar em outra reunião a resolução do 
Fundo Municipal e resolução do cadastro das entidades. O secretario Jorge 
Alberto ainda informa que a capacitação do conselho tutelar e rede de apoio 
esta em fase de contratação pela administração pública e que em breve estará 
acontecendo. QUINTO foi requisitado escala do conselho tutelar e seu relatório 
trimestral.  A presidente então destaca que precisamos nos organizar para 
conferência municipal resolução Conanda 223/2021, com data de agosto de 
2022 a março 2023, resolução de comissão organizadora, material, pessoal, 
local e lanches. A presidente agradeceu a todos e encerramos às 12horas, 
Fernanda Guttierrez Fernandes.  
 
 
 


